MILENIO

6

08/05/2025

**LEGISLATIVO** 



## "No hay señales de que el T-MEC desaparece"

Sheinbaum. Respalda a Rubalcava como director del Metro y rechaza auditor externo para obras de la 4T, como pidió Zedillo

GASPAR VELA CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que hasta ahora no hay ninguna señal de que el T-MEC vaya a desaparecer, pero resaltó que el gobierno de México está preparado para cualquier escenario en caso de que su homólogo de Estados Unidos, Donald Trump, tenga un plan distinto respecto al tratado comercial.

"Hasta ahora no tenemos ninguna señal de que el T-MEC vaya adesaparecer, al contrario, en las pláticas con los secretarios de Hacienda y de Comercio se sigue trabajando dentro del tratado.

"Tan es así que nosotros fuimos favorecidos junto con Canadá en que la mayor parte de los productos no tiene aranceles por el T-MEC", destacó en la mañanera.

Expuso que la postura de su gobierno es que se mantenga el tratado, al argumentar que habeneficiado a los tres países.

"Vamos a defender el T-MEC, porque ha sido benéfico para los tres países; si el presidente Trump hace un planteamiento distinto, estaremos preparados para cualquier circunstancia", apuntó.

Recordó que México busca mejores condiciones en la política arancelaria de Estados Unidos y pidió no adelantarse a 2026, cuando se realice la revisión del tratado.

Respecto a los dichos de Trump de que no se ha respetado el T-

## Resultados Informe de la Operación Frontera Norte del 6 de mayo de 2025 Personas Armas confiscadas detenidas -3.800 Cartuchos Cám aras asegurados ilegales retiradas

FUENTE: Gabinete de Seguridad

Áreas de concentración

de droga halladas

MEC, dijoque el republicano se refirió a las exportaciones mediante el método de nación más favorecida, en el cual nonecesariamente se cumplen con las reglas de origen.

Precursores

químicos asegurados

## Relevo en el STC

La Presidenta pidió a los críticos del expriista Adrián Rubalcava darle una oportunidad tras su nombramiento como director general del Sistema de Transporte Colectivo Metro (STC).

"A quienes critican les recomiendo que vuelvan a leer el capítulo del libro Gracias del (ex) presidente (Andrés Manuel López Obrador), porque a las personas se les evalúa en distintos momentos.

"Hay que darle la oportunidad de que desempeñe un buen papel al frente del Metro, yo creo que así va a ser. Ya critíquenlo después de que desarrolle su actividad".

## Descarta revisión

La Presidenta rechazó la propuestadelex mandatario Ernesto Zedillode nombrar un auditor internacional independiente para revisar el Fobaproa y las principales obras de infraestructura construidas en elsexenio de López Obrador.

Señaló que dichas obras —como el Tren Maya y la Refinería Olmeca – son analizadas por la Auditoría Superior de la Federación (ASF), por lo que no es necesario que lo haga alguien externo.

"¿Paraqué? Ahíestá el Tren Maya y la Refinería Olmeca; los audita laASF, Noles gusta que construyamostantascarreterascon recursos públicos, porque ellos creen que todo debe ser privado, dicen que son obras suntuosas, que no sirven para nada", apuntó.

Sheinbaum agregó que en su conferencia de mañana presentará un informe de la ASF sobre el Fobaproa.